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日時：平成 25年 1月 11日 午後 1時 30分～ 

場所：議会 第 1委員会室 

 

 

 

 

1. 川口市庁舎建設審議会の開催結果について 

 

第２回川口市庁舎建設審議会が、平成２４年１２月２１日（金）、「本庁舎及び

市民会館敷地」、「ＳＫＩＰシティＣ街区敷地」の二つの候補地を視察後に、午

後２時１５分から、川口市立上青木公民館 1階会議室３号で、全員出席し開催

されました。 

 

第２回の審議会では、「第１回審議会を受けての諸対応について」、「評価の視点

（案）及砂各評価の視点に対応する指標ないし客観的資料について」、「その他

（第３回の日程）」について審議をいただきました。 

 

 

【第２回 川口市庁舎建設審議会の主な議事内容】 

 

○ 仮にＳＫＩＰシティＣ街区に庁舎が移転した場合、川口駅前を含む現庁舎

周辺の商業等への影響が懸念されるため、別途、影響調査が必要であるとの意

見でまとまった。 

 

○ 住民の利便性について、自動車でのアクセスを重視するかどうかについて

は委員の間で見解が分かれた。 

 

○ 住民の利便性については、市内各地域からのアクセスについての情報を追

加すること、及び、職員や住民以外の来庁者にとっての利便性についても考慮

する必要があるとの意見が寄せられた。 

 

○ 仮に現庁舎及び市民会館敷地に建設する場合は、ＳＫＩＰシティＣ街区の

活用について、また、仮にＳＫＩＰシティＣ街区に建設する場合は、現庁舎周

辺の商業等への影響や跡地活用について考慮することが重要との意見が寄せら



れた。 

 

○ まちづくり等の発展可能性については、まちづくりの歴史的な経緯を整理

すること等のほかは、客観的な資料から判断することは困難であるため、他市

の事例等を参考にしながら、今後、審議会の中で、議論することとされた。 

 

○ 庁舎建設計画との整合性においては、現庁舎及び市民会館敷地に建設する

場合、両敷地の建物をつなぐ渡り廊下等により一体的な施設利用が可能かどう

かについて、検討することとなった。 

 

○ 庁舎建設のコストと期間については、他市の事例等を参考にして引き続き

検討することとされた。 

 

○ 庁舎移転に係る商業等への影響に関する調査の状況等によっては、本審議

会は平成２５年４月以降の開催もあり得ることが確認された。 

 

○ 第３回審議会は、平成２５年１月２９日（火）午後３時から市役所５階火

会議室で開催することになった。 

 


